
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DO DESENVOLVIMENTO DA 

COMUNIDADE NEGRA DE ITAJAÍ 

 

Nos dias primeiro de julho de dois mil e quinze na sala de reuniões da 

Secretaria Municipal de Comunicação, ocorreu mais uma reunião ordinária do 

referido conselho com a presença de Rogério Alexandre da Fundação Cultural 

de Itajaí, Simone Dalsoquio Tomio da Secretaria Municipal de Saúde, Célia S. 

dos Santos do Núcleo Afro M. M. Passos, Lucimara dos Santos do Núcleo Afro 

M. M. Passos, Marcelo Luciano Alves da OAB/SC, Eugênia Maria S. B. 

Francelino da ANANG e Igor Chagas da Sec. De Relações Institucionais e 

Temáticas – SERIT. A reunião foi presidida pela Presidente do Conselho Vice-

Presidente Marcelo, pois o Presidente estava impossibilitado de participar 

desta reunião justificando sua ausência. A reunião teve início com a leitura da 

Ata, leitura dos Ofícios e Avisos. O assunto em pauta foi à avaliação da 

campanha de Outdoors em Homenagem aos 155 anos de Itajaí, onde os 

presentes acharam a idéia da campanha muito boa, mas foi devidamente 

criticada sobre os pontos de divulgação, a baixa qualidade das fotos, e a 

qualidade da colagem dos outdoors. Os conselheiros agradeceram a todos 

pelo empenho em busca das fotos e das autorizações, bem como o empenho e 

o trabalho do Secretário Noemi dos Santos Cruz, na disponibilização de 

recursos financeiros para a confecção dos outdoors. E que apesar das criticas, 

todos se sentiram homenageados, e que esta campanha de outdoors a foi uma 

marca que deverá ser aperfeiçoada e melhorada para os próximos anos. 

Na ocasião também foi efetuada a leitura das respostas dos Ofícios enviados a 

Secretaria Municipal de Saúde de Itajaí. 

Por último realizamos uma breve discussão sobre a homenagem dos 155 anos 

de Itajaí, onde todos fizeram suas considerações à campanha. Ao final da 

reunião os Vice-presidente junto com os demais conselheiros decidiram a 

pauta para a próxima reunião, que será: As ações para Mês da Consciência 

Negra, pedido antecipado para as entidades dos nomes para o Prêmio Simeão, 

criação de uma comissão eleitoral composta de 11 pessoas, sendo elas 

governamentais e da sociedade civil que farão a escolha do Prêmio Simeão, 

logo marca do conselho e a questão dos outdoors em homenagem aos 156 de 



Itajaí em 2016. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada por mim Vladimir Igor 

Sharkus Chagas a presente ata que segue assinada pelos presentes. 


